

Colorida caravana recorrió La Calera, La Cruz y Quillota en apoyo a Palestina

Ocurrió en el marco de una jornada internacional de solidaridad con el pueblo palestino

Una veintena de vehículos formó parte de una caravana que, este fin de semana, recorrió las comunas de La Calera, La Cruz y Quillota, manifestando su apoyo a la causa por una Palestina libre. La movilización, que destacó por su carácter colorido, bullicioso y pacífico, recibió numerosas muestras de respaldo por parte de vecinos y vecinas que salieron a saludar el paso de los autos decorados con banderas, pancartas y consignas solidarias.

La caravana inició su trayecto en La Calera y se desplazó por distintas calles de La Cruz hasta llegar a Quillota, para realizar una intervención artística frente al Club Unión Árabe, ubicado en pleno centro de la ciudad.

Posteriormente, el recorrido continuó por calle Prat, Freire, la Plaza de Armas y concluyó en las afueras del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, donde los participantes realizaron un acto simbólico en memoria de las víctimas del conflicto en Medio Oriente.

Este tipo de manifestaciones se han replicado en varias ciudades de Chile y el mundo durante el fin de semana, motivadas por los recientes acontecimientos que han intensificado la crisis humanitaria en Gaza.

Los ataques y enfrentamientos en la Franja han dejado miles de civiles fallecidos, incluyendo mujeres y niños, provocando el rechazo internacional de diversas organizaciones, comunidades y ciudadanos que exigen el cese de la violencia y una solución justa al conflicto palestino-israelí.



Vecinos y vecinas se sumaron a la manifestación que culminó con una intervención artística.